



Diputados de Morena presentan solicitud de juicio político contra los ministros de la SCJN

Diputados de Morena presentaron este día una solicitud de juicio político contra ministros de la Suprema Corte de Justicia. Los acusan de no respetar las políticas de austeridad y violar el artículo 127 de la Constitución al no reducir su salario por debajo de la percepción del Presidente de la República. A finales de junio, la Corte explicó, a través de una carta, el por qué los ministros no deben bajarse el salario. La carta decía en un párrafo: “Las percepciones de los ministros de la Suprema Corte no pueden ser diferenciadas, ni pueden ser disminuidas por actos provenientes de otros poderes”.

[https://onedrive.live.com/?](https://onedrive.live.com/?authkey=%21AD5fzy5duKu%5F46M&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215689&parId=75F18D3264FEE48F%215656&o=OneUp)

[authkey=%21AD5fzy5duKu%5F46M&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215689&parId=75F18D3264FEE48F%215656&o=OneUp](https://onedrive.live.com/?authkey=%21AD5fzy5duKu%5F46M&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215689&parId=75F18D3264FEE48F%215656&o=OneUp)